

Monsieur Morelle, percepteur de Pont-à-Mousson et membre de la Présidence de la Maison de l'Europe à Marienberg émet l'idée de créer un jumelage avec une ville française.

La Société Musicale de Pagny est à son tour invitée par la fanfare des pompiers volontaires, «le Spielmannzug». Les membres de l'association en profite également pour visiter la ville. Peu après, une correspondance régulière s'établit entre le maire, le Dr Jeanclaude et Willi Mallmann, bourgmestre de Marienberg. Cette même année, le maire de Pagny fera sa première visite à Marienberg.

Le 5 juillet est signé le serment de jumelage qui engage les deux villes à «maintenir des liens permanents entre les municipalités de leurs communes, de favoriser en tous domaines les échanges entre leurs habitants pour développer, par une meilleure compréhension mutuelle, le sentiment vivant de la fraternité européenne».

1960

1961

1963

1964

1964

Il organise alors un voyage pour le club de foot allemand Tus Marienberg. Au retour, l'équipe fait une halte à Pagny-sur-Moselle. Les joueurs sont alors invités par le Conseil Municipal à un déjeuner. Plus tard, dans l'après-midi, un match est organisé. Et voici la première rencontre entre les habitants des deux villes.

Au mois de juillet, une délégation vient à Pagny-sur-Moselle où du 4 au 5 juillet a lieu la fête du jumelage. La délégation allemande se compose du Maire, Monsieur Mallmann, de membres du Conseil Municipal, des membres de la Maison de l'Europe, des enseignants, des représentants des cultes catholiques et protestants, des sportifs et du Spielmannzug.

28 jeunes de Bad Marienberg passent leurs vacances dans des familles pagnotines

1965

1966

1967

1971

1972

Deux ans après les festivités en France, on célèbre le jumelage en Allemagne. Les deux mairies, représentées par monsieur Jeanclaude et monsieur Mallmann, sont aidées par madame Kanter, l'interprète, accompagnée de la Société Musicale de Pagny-sur-Moselle.

400 personnes à la salle des sports de Pagny-sur-Moselle pour célébrer la fête de la musique et de l'amitié. De jeunes musiciens allemands, arborant les blasons de Bad Marienberg ont clôturé la soirée.

Pagny-sur-Moselle accueille une très importante délégation de Bad Marienberg, sous le signe des jeux sportifs. Les équipes des deux villes jumelées vont s'affronter dans divers disciplines : football, handball, tennis.

Profitant du séjour d'une délégation marienbergeoise dans la cité jumelle, les comités de jeunes, créés dans chacune des villes, ont tenu une première réunion.

Le 31 mai, la commune vit à l'heure allemande pour la venue d'une délégation de la ville de Marienberg afin de célébrer le dixième anniversaire du jumelage.

1974

1978

1979

1981

1984

Une exposition franco-allemande est organisée à la MPT. Les habitants de Pagny-sur-Moselle et de Bad Marienberg exposent des documents et des objets destinés à mieux faire connaître leur ville.

23 jeunes allemands de Bad Marienberg sont accueillis au collège par leurs correspondants Pagnotins, pour une semaine.

23 jeunes allemands de Bad Marienberg sont accueillis au collège par leurs correspondants Pagnotins, pour une semaine et visitent l'entreprise Carbone Lorraine

40 personnes représentant Pagny-sur-Moselle partent à Bad Marienberg afin de célébrer le 15e anniversaire du jumelage.

Trois journées marquent, dans la cité pagnotine, le 22e anniversaire du jumelage avec Bad Marienberg. C'est à ce moment également que ce déroule l'inauguration de l'école maternelle Aubin et du couvert couvert de tennis.

1986

1989

1991

1992

1993

25 ans d'amitié entre Pagny-sur-Moselle et Bad Marienberg. Une délégation pagnotine passe deux jours dans la cité allemande

La ville de Bad Marienberg récompense le responsable des jumelage franco-allemand. Willi Gemmer était le premier accompagnateur des jeunes allemands qui ont séjourné à Pagny-sur-Moselle. Quand les premiers échanges ont été organisés dans les années 60 par le Docteur Jeanclaude et son homologue M. Mallmann, puis Willi Willwacher, Willi Gemmer a été désigné en raison de la connaissance de notre langue pour encadrer le groupe de jeunes allemands.

Le 16 juin, une délégation allemande se rend à Pagny-sur-Moselle pour inaugurer la Place baptisée au nom de la ville allemande.

23 jeunes allemands de Bad Marienberg sont accueillis au collège par leurs correspondants Pagnotins, pour une semaine.

Inauguration de la Place Pagny-sur-Moselle à Bad Marienberg.

1996

1998

2002

2004

2014

Célébration du 34e anniversaire du jumelage entre les deux villes. Une délégation importante de la ville allemande s'est rendue à Pagny-sur-Moselle pour deux jours.

Mettant à profit le jumelage qui unit Pagny-sur-Moselle à Bad Marienberg, Rémi Lorrain effectue un stage en outre-Rhin. Ce jeune étudiant a signé pour quatre semaines de stage chez un entrepreneur allemand.

50e anniversaire du jumelage à Bad Marienberg

Pour fêter les 38 ans du jumelage un concert a été organisé par la Société Musicale de Pagny-sur-Moselle.

40e anniversaire du jumelage

En route pour la paix

une marche est organisée pour relier les deux villes : 15 étapes, 397 km et 52 heures. cette manifestation avait pour objectif de dynamiser les jumelages franco-allemands dans le contexte particulier du centenaire de la 1ère guerre mondiale et du mois de l'Europe.

2018

2019

Et l'histoire continue...

À l'occasion du 55e anniversaire du jumelage, la mairie de Pagny-sur-Moselle et la MPT organisent des Olympiades.